

Le parlement chinois rejette la loi américaine qui a mis de côté la coopération technologique

Image not found or type unknown

Beijing, 10 juin (RHC) L'Assemblée Nationale Populaire de Chine (Parlement) a rejeté aujourd'hui et a prédit l'échec d'une loi votée aux Etats-Unis qui encourage la concurrence contre Beijing en matière technologique, au lieu de la coopération.

Le comité des affaires étrangères de cet organe a exprimé son profond mécontentement dans un communiqué et il a considéré la norme comme un autre acte d'ingérence destiné à freiner le développement du pays asiatique.

Il a affirmé qu'avec cet outil, Washington exagérait la théorie de la prétendue menace chinoise dans le but de maintenir son hégémonie et d'alimenter la guerre froide.

'Quand le monde entre dans une période de turbulences et de changements, la pratique de traiter la Chine comme un ennemi imaginaire va à l'encontre de la tendance générale', a ajouté le comité dans son texte.

Il a souligné que la loi américaine est chargée de mensonges et de préjugés idéologiques. Il a réaffirmé l'engagement de Pékin en faveur d'un développement pacifique ainsi que son opposition à la visite de trois législateurs américains à Taïwan.

La veille, le Sénat américain a approuvé par 68 voix contre 32 la loi, qui consacre plus de 170 milliards de dollars à la recherche et au développement technologique, dans le but d'encourager les entreprises locales à produire des semi-conducteurs dans ce pays.

L'initiative a pour toile de fond les accusations portées contre Beijing au sujet d'un prétendu espionnage industriel et de menaces à la sécurité nationale, ce qui n'est pas encore prouvé.

Elle a suivi l'extension la semaine dernière de restrictions aux entreprises américaines à faire des affaires avec 59 compagnies de la Chine, dont Huawei.

Dans ce contexte, Beijing débat d'une règle visant à protéger ses compagnies des sanctions étrangères.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/260200-le-parlement-chinois-rejette-la-loi-americaine-qui-a-mis-de-cote-la-cooperation-technologique>



Radio Habana Cuba